
Prorogate le concessioni degli impianti di Barcellona. La soddisfazione dell’Orsa

Descrizione

Con una nota stampa l’Orsa Barcellona ha ringraziato l’Amministrazione Comunale e l’assessore allo
Sport Antonio Raimondo per la proroga alle concessioni degli impianti sportivi e la definizione dei
relativi costi di utilizzo. “Nell’apprendere la notizia della proroga delle concessioni degli impianti sportivi 
della nostra città, approvata dalla giunta comunale il 21 luglio, si preme ringraziare l’Assessore allo 
Sport Antonio Raimondo, promotore dell’iniziativa, che ha dimostrato ancora una volta di essere vicino 
allo sport barcellonese. Tale proroga permetterà alle società sportive concessionarie degli impianti di 
limitare i danni causati dalla pandemia da Covid-19 e che hanno visto interrompere le attività sportive 
dai primi di marzo. L’Asd Orsa Basket Barcellona si augura di poter intavolare un dialogo costruttivo 
con la nuova amministrazione (qualunque essa sia), affinchè si possa arrivare ad una concessione 
pluriennale del PalAlberti, ritenendo la stessa l’unica strada percorribile per una programmazione a 
lungo termine della pallacanestro barcellonese”.
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